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La médiathèque de 

Saint Martin Longueau 

Le guide du lecteur simplifié 
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C’est quoi une médiathèque ? 

Une médiathèque c’est comme  

une bibliothèque avec en plus : 

 

 

• Des films 

 

• Des CD 

 

 

 

• Des jeux vidéo 

 

 

• Des jeux de société 
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Informations pratiques 

 

Horaires : 

 

Lundi Fermé 

Mardi de 16h à 18h30 

Mercredi de 10h à 12h et de 14h à 18h 

Jeudi de 15h à 18h 

Vendredi de 16h à 18h 

Samedi de 10h à 12h et de 14h à 16h 

Dimanche Fermé 

L’adresse de la médiathèque est : 

Place des Tilleuls  

60700 Saint Martin Longueau 

Le numéro de téléphone est : 03.44.29.94.27 
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A la médiathèque de Saint Martin 

Longueau vous pouvez emprunter des 

documents. 

 

Emprunter veut dire que vous pouvez emporter des 

documents chez vous puis le rendre. 

Pour emprunter des documents, il faut vous inscrire. 

L’inscription à la médiathèque de Saint Martin 

Longueau est gratuite. 

Pour vous inscrire il nous faut : 

• Votre prénom 

• Votre Nom de famille 

• Votre adresse 

• Votre téléphone 

 

Après votre inscription, vous aurez une carte. 

Avec la carte vous pouvez emprunter des documents. 

 

Vous pouvez emprunter 5 livres. 
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Les livres sont : 

• Des romans 

• Des livres de voyage 

• Des livres de cuisine 

• Des BD 

• Des Magazines 

Vous pouvez aussi emprunter : 

• 5 CD 

 

 

• 2 DVD 

 

• 1 jeu de société 

Vous pouvez les garder pour 1 mois maximum. 
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Les animations 

A la médiathèque de Saint Martin 

Longueau vous pouvez : 

 

 

• Écouter des 

histoires 

 

 

• Faire des activités 

manuelles 

 

 

 

• Voir des 

expositions 
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• Faire des jeux de 

société 

 

 

 

 

• Jouer aux jeux 

vidéo 
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Le site Internet : www.mediasml.fr 

 

 

Le site Internet vous permet d’avoir : 

• des informations sur les livres, 

• des informations sur la médiathèque, 

• d’avoir un compte personnel. 

http://www.mediasml.fr/
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Pour aller sur votre compte il vous faut : 

 

 

- Votre nom de famille 

- Votre date de naissance 
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Votre compte personnel vous permet : 

• De réserver des livres 

 

• De voir la date de retour de vos livres 
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• De prolonger ce que vous avez emprunté.  

Prolonger, c’est faire durer plus longtemps ce 

que vous avez emprunté. 

 

• De voir les livres que la médiathèque vient 

d’acheter. 
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A bientôt à la médiathèque ! 
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